

Berikan Rasa Aman Jelang Pilkada 2024, Anggota Patroli Polsek Kaliwedi Laksanakan Sambang dan Dialogis dengan Warga

Panji Rahitno - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 21, 2024 - 18:19



KAB. CIREBON - Anggota Polsek Kaliwedi yang merupakan bagian dari Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan sambang dan dialogis dengan warga masyarakat sebagai bagian dari upaya cipta kondisi untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) menjelang Pilkada Serentak 2024. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan mengantisipasi tindak kejahatan 3C (Curas, Curat, dan Curanmor) di wilayah hukum Polsek Kaliwedi. Sasaran patroli kali ini

adalah pemukiman penduduk di Desa Gowa Kidul, Kecamatan Kaliwedi, pada Sabtu, 21 September 2024.

Anggota patroli yang bertugas dalam kegiatan ini adalah Aipda R. Jajahi, SH, MH, Ps. Kanit Binmas, Aipda Wiratno Handika, SH, dan Bripta Durjana, SH. Mereka memberikan edukasi kepada warga masyarakat yang sedang berkumpul di Kantor Desa Gowa Kidul, agar turut serta berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) sebagai bentuk tanggung jawab warga negara, terutama menjelang Pilkada Serentak 2024. "Kamtibmas adalah tanggung jawab bersama. Masyarakat perlu berperan aktif dalam menjaga lingkungan sekitar," ujar Kapolsek Kaliwedi.

Kegiatan patroli sambang dan dialogis ini merupakan salah satu upaya Polsek Kaliwedi untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, khususnya di saat masyarakat selesai beraktivitas. Selain patroli, Polsek Kaliwedi juga melakukan berbagai langkah preventif, seperti sosialisasi kepada masyarakat agar senantiasa waspada dan segera melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada pihak berwenang.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH, melalui Kapolsek Kaliwedi, AKP Rinduwan, menegaskan bahwa patroli sambang dan dialogis ini dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Kaliwedi tetap terjaga. "Kami akan terus melaksanakan patroli sambang dan dialogis dengan warga serta meningkatkan pengawasan di wilayah kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ujar AKP Rinduwan.